



# K 中 通 信

学校だより第 11 号  
令和 6 年 2 月 20 日  
横浜市立軽井沢中学校

【学校教育目標】『主体的に考え行動し、未来を切り拓く生徒の育成をめざします』

- 様々な関わりを通し、よりよく解決する力を育てます。(知・徳・公)
- 持続可能な社会の実現を目指し、しなやかに生きる力を育てます。(体・開)

【ホームページ】<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/karuizawa/>

## 芽吹きの時

校長 佐藤 由利

美化委員会の皆さんが 11 月に植えてくれた水仙とチューリップの球根が芽を出し、少しずつ育ってきているのを見るのが楽しみです。この時期、あちこちで芽吹いてくる植物の営みは、新たなスタート、成長といったイメージにつながり、見ているとなんとなく元気が出ます。

3 年生は、年明けから本格化した卒業後の進路決定に向けての動きが、先週の公立高校選抜検査でひと区切りとなりました。進路選択に当たって、自分自身と向き合い、目標に向けて努力するという事は、決して楽なことではなかったと思います。けれど、この経験を経て皆さんは、ひとまわりもふたまわりも成長したはずです。本当に、よくがんばりました。ここから卒業までの日々は、まさに 3 年間の集大成。クラスとして、学年として、共に過ごした仲間とどのように卒業式を迎えるか、1, 2 年生に何を残していくか、考えながら大切に過ごして下さい。

1, 2 年生は、卒業式への参加の仕方はそれぞれ違いますが、いろいろな場面で 3 年生の姿をしっかり目に焼き付けて、感謝の気持ちとともに、心を込めて 3 年生を送ってあげてください。そして、皆さんも 2 年生、3 年生への心構えを作る大事な時期でもあります。4 月からの自分をイメージしながら、今年度の締めくくりの時期を充実したものにしましょう。

◇ ◇ ◇ ◇ ◇

今号では生徒のみなさん、保護者、地域の方々にご協力をいただいた学校評価のまとめを掲載しています。全般的には高い評価をいただいておりますが、「あまり思わない」「そう思わない」の数値の変化等にもしっかりと目を向けながら、アンケート結果や自由記述でいただいたご意見を真摯に受け止め、改善に生かして参りたいと思います。今年度は、ここ数年間に比べますと、保護者、地域の皆さまに学校にお越しいただく機会を作ることはできましたが、授業や評価を始め、さまざまな教育活動の状況が変化してくる中、学校としての発信の仕方により一層の工夫が必要であると感じております。

また、学校運営協議会の皆さま方には、準備会も含めた全 4 回の協議会はもとより、今年度も様々な場面で本校の教育活動にご助言・ご協力をいただきました。本当にありがとうございました。昨日行われました第 4 回学校運営協議会でいただいたご意見も踏まえながら学校評価のまとめをし、次年度の教育活動について検討を進めて参ります。